



Christ en action évangélisation (C.A.E.)

Boul. Crémazie E.

Le nouveau bâtiment viendra prendre place au même emplacement que l'ancienne église *Saint-Bernardin-de-Sienne* qui est actuellement désaffectée. En façade, l'arbre de lumière jouera un rôle signalétique et deviendra un repère visuel à partir de l'autoroute métropolitaine. Les locaux administratifs seront également orientés vers l'autoroute à la demande du **C.A.E.** qui souhaite bénéficier de cette vue.

Les locaux à vocation académiques seront répartis vers le sud-ouest afin de faire face à l'école *Saint-Bernardin* située de l'autre côté de la 8^e avenue. La proximité des espaces pédagogiques pourra ultimement favoriser des échanges ou partenariats entre les deux institutions qui partagent une mission commune : l'éducation de la jeunesse.

Pour finir, la salle de culte qui servira de lieu de rassemblement des fidèles sera orientée vers le nord-est. On qualifie la lumière du nord de lumière pure puisque celle-ci est réfléchiée par les nuages ou la voûte céleste et c'est la lumière qui varie le moins. De plus, le chœur des églises est traditionnellement dirigé vers l'est afin d'être orienté vers le lever du soleil. Le concept de la pureté de la lumière et du renouveau est ainsi appuyé par l'implantation de l'église à venir.